

■ Fox calló ante la amenaza del gobernador

Mexicano que mate en Texas, “elegible” al patíbulo: Perry

■ El republicano se niega a revisar casos de connacionales sentenciados a la pena capital

■ “Discrepancias” sobre el tema de los migrantes; derechos humanos ni se abordó

■ Prevaleció el reclamo de agua de EU; el Presidente dice que “se tiene que cumplir”

JUAN MANUEL VENEGAS, ENVIADO

PAG 18

PRECISIONES



El presidente Vicente Fox y el gobernador de Texas, Rick Perry, ofrecieron ayer una conferencia de prensa conjunta en Austin. Sobre el tema de la pena de muerte, el estadounidense dijo que “respeto” la posición de México, pero luego advirtió: “que no vengán a matar a nuestros policías, que no vengán a matar a nuestros niños, porque entonces el que lo haga es elegible a la pena capital”

Carrillo Prieto: se calculan 1,500 desaparecidos en la guerra sucia

■ ONG: el fallo de la Corte debe incluir a la desaparición forzada

■ Sin justicia, las heridas del 68 no cerrarán: Episcopado

■ Partidos: la resolución, aporte en la lucha contra la impunidad

PAG 13 a 16

ECONOMIA MORAL

JULIO BOLTVINIK

Dar a ricos, quitar a pobres

PAG 28

■ Incluye medicinas y alimentos; rechazo de PRI y PRD

Propone el gobierno IVA general de 10 por ciento

■ Los recursos para deuda y rescate bancario aumentarían 7%

En medio del rechazo adelantado de las fracciones legislativas del PRI y del PRD, el gobierno federal presentó su proyecto de presupuesto y de Ley de Ingresos para el 2004, que propone, entre otros puntos polémicos, la aplicación general del IVA del 10 por ciento –incluidos medicinas, alimentos, servicios médicos y colegiaturas–, elimina la exención a libros, periódicos y revistas, pero no establece la reducción del impuesto sobre la renta. Los ingresos por ello, más los ahorros previstos, sumarían 93 mil millones de pesos. Contiene el presupuesto más restrictivo en los cuatro años del gobierno foxista: el gasto neto total disminuiría 0.9 por ciento, en términos reales, en relación con el ejercido en 2003, mientras el costo financiero de la deuda pública y del rescate bancario se incrementará en 7 por ciento, hasta sumar 216 mil 908.2 millones. Esta cifra es 24.6 por ciento mayor a los recursos que se propone destinar en salud.

Bajo el argumento de que existe escasez de recursos, se propone también la “desincorporación, liquidación, extinción o fusión” de la agencia oficial de noticias Notimex, de los tres institutos y fondos de apoyo a la actividad cinematográfica, así como de la Lotería Nacional y Pronósticos Deportivos. También se pretende implantar un nuevo régimen fiscal en Petróleos Mexicanos, a cambio de que el Congreso de la Unión apruebe una reforma tributaria que le garantice ingresos por más de 90 mil millones de pesos.

MAS INFORMACION PAG 3 a 12

MEXICO, D.F. AÑO VEINTE NUMERO 6896

HOY VIERNES 7 DE NOVIEMBRE DE 2003

8 pesos

Religieron por unanimidad a De la Fuente en la UNAM

■ La Junta de Gobierno lo designa por cuatro años más

■ Irremplazable, la función de la institución, manifestó

■ El rector detallará hoy su proyecto para la universidad

KARINA AVILES

PAG 47